

Le Coin des Lecteurs

Nous recevons de notre ami Claude MOLINA la lettre suivante que nous reproduisons in extenso. Les photos de classe sont toujours d'agréables souvenirs ; nous les acceptons volontiers et bien sûr nous les retournons à leur propriétaire. Merci pour les noms des élèves de la classe de 8^e de l'Ecole Bonnier dont la photographie a paru dans le Bulletin 1987.

« Chers Amis,

« Excusez ma lettre tapée à la machine, mais surtout MERCI
« pour ces délicieux moments que vous venez de me faire passer
« en revoyant la photo de la classe de 8^e de l'Ecole Bonnier.

« Mon esprit est revenu pour un temps celui de l'enfant que
« j'étais (onze ans environ) et en redécouvrant les visages de mes
« amis d'enfance je pouvais revivre (avec chacun d'eux) soit
« un moment important (comme le passage du Bac, ou l'entrée en
« 6^e) soit au contraire des moments tourmentés (certaines "ba-
« garres" dans la rue du même nom, derrière l'E.P.S. et Bonnier,
« étaient certes amicales, mais elles nous défoulaient terrible-
« ment).

« Par contre j'ai eu une triste pensée en revoyant mon ami
« COURANJOU, avec qui nous allions souvent en montagne, et
« aussi REUS, de La Chiffa, qui hélas ont été les victimes inno-
« centes de cette guerre stupide...

« De toute façon, ces 35 gamins prouvaient parfaitement qu'au-
« dessus les origines, qu'au-dessus les religions, qu'au-dessus
« les richesses ils étaient unis et vivaient dans une franche ca-
« maraderie... Heureux temps, et où êtes-vous actuellement ?

« Puis-je me permettre de vous suggérer une idée qui a aussitôt
« germé dans mon esprit en revoyant cette photo ? Notre Bulletin
« a 76 pages. Pourquoi ne ferions-nous pas un bouquin de l'Ami-
« cale strictement avec des photos de classe, tant du Lycée, que
« de Bonnier et de l'E.P.S. ? Sans (ou presque sans) texte, sim-
« plement pour retracer ces générations qui se sont succédées
« dans ces différents établissements... L'idée est peut-être à
« considérer... Personnellement je pourrai vous envoyer prati-
« quement toutes (sauf la période de guerre) les photos de chez
« "Mme BONNIER, ma première maîtresse... d'école" à l'Ecole
« Bonnier, jusqu'au Bac au Lycée... Et en prime les photos de
« la Fête des Ecoles, dans Ciboulette, les Cloches de Corneville,
« les Saltimbanques (avec Georges TROPIN et RAHIS), les Mous-
« quetaires au Couvent (avec René PONS)... Que de souvenirs.

« Arrêtons là notre bavardage et hélas redevenons des Grands
« de cinquante ans !!! Déjà ! Excusez quelques défaillances de
« mémoire, il y a 4 amis dont les noms m'échappent, qu'ils m'ex-
« cusent. Amicalement.

ECOLE BONNIER - CLASSE DE 8^e

Debout dernier rang (de gauche à droite) :

Finidori - Saliba - Guittard - - Reus - Chambard - Fraiche - Bauduer
Bourrely - Spozzio - Miquel.

Rang du milieu :

Hartmann - Caruana - Piodi - Chiche - Délia - Monnereau - De-
grave - Delair - Couranjou - Molina - Charpenet - ? 1 - Turco

Kadri.

Assis :

Sempéré - Grégoire - Ripoll - Joly - Hébert - Rousset - ? 2 - ? 3
? 4 - Guittet - Abdi.

- 1 - Je pense qu'il se nommait " Frèche ".
- 2 - Très grand copain de " Fifils " Ripoll.
- 3 - Trou de mémoire complet.
- 4 - Fils de militaire de l'Aviation. Devait rentrer dans les ordres,
(Petit Séminaire) quelques années après.

Claude MOLINA

Receveur des PTT

30220 AIGUES-MORTES